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平成 24 年度第一回 TOKAI ケーブルネットワーク放送番組審議会（東部エリア）議事録 
日時 2012 年 5 月 30 日（火）10:30～12:00 場所 メディアプラザ（沼津） 
出席者 ＜審議委員＞ 小室直義氏（会長） 野秋達生氏（副会長） 木内清氏 杉山靖氏 

＜（株）TOKAI ケーブルネットワーク＞ 村田孝文社長、藤原智哉副社長、杉山康則常務、高

塚重仁放送部長、三上誠顧問、伏見豪顧問  ＜事務局＞平岩陽一放送制作課長、遠藤昇放送制

作課長代理、永松栄一放送制作課員 
主な議題 ①放送基準改定について ②審議会規定改定について ③平成 24 年 4 月改編について ④番組

審議 ⑤委員の退任について 
 

項目 主な意見【発言者（敬称略）】 
①放送基準改

定ついて 
【平岩】・11 章「性表現」（8）へ「成人番組倫理委員会の番組審査に関するガイドライ

ンに則り同委員会の審査を経て登録番号の発行を受けた番組以外は放送しない。」旨の

付け加え。 
【全委員】意義なし。 

②審議会規定

改定について 
【平岩】社名変更による変更。内容に変更ない。 
【全委員】意義なし。 

③平成 24 年 4
月改編につい

て 

【遠藤】４月から新たに３つの番組が始まった。お店の看板娘を紹介する「カンバン娘

ＴＶ」、街歩き番組「すろーらいふテレビ」、地域ニュース番組「TCN ワイド」。TCN
ワイドは１５分番組で毎週月曜から金曜、午後５時からその日の話題などを放送してい

る。取材拠点は沼津・藤枝・静岡・御殿場の４ヶ所。土日には総集編として「週刊 TCN
ワイド」を放送している。今まで毎日更新の番組はなかった。 
 
（VTR 視聴）「すろーらいふテレビ（ダイジェスト版）」 
（VTR 視聴）「カンバン娘 TV（ダイジェスト版）」 
 

④番組審議 【平岩】本日は「TCN ワイド」を審議いただく。今までのコミュニティチャンネルで

は日々の情報を発信できる番組がなかった。ＴＣＮワイドは「地域の隅々まで入り込み、

それぞれの良さを掘り起こす」「市民全員の顔を画面に映す」「既存放送局とは違う視点、

姿勢で地域の小さな情報に寄り添う」ことなどをコンセプトに取り組んでいる。 
４月９日からの放送実績は１８０本、年間約１１００本の話題を提供できる。 
８月からは生放送で１０月からは３０分枠で放送する予定。 
 
（VTR 視聴）「ＴＣＮワイド（５月２１日放送分）」 
（VTR 視聴）「トコちゃんリポーター わがまちニュース①（５月２５日放送分）」 
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項目 主な意見【発言者（敬称略）】 
④番組審議 【小室】視聴して感想は？ 

【杉山靖】ＴＣＮワイドは、取材依頼が視聴者からあがるようにＰＲを考えていくこと

が課題。警察ＯＢとしては、高齢者の交通事故増加について懸念している。事故を防

ぐため地域でも講習会を開くなど、活動を行っているので何かの機会に取り上げても

らいたい。防犯情報、交通事故情報なども発信してみては。カンバン娘ＴＶは、おも

しろく会社でも話題にあがる。 
【藤原】当社が属するケーブルテレビ連盟静岡県協議会は、静岡県警察本部と交通安全

協定、防犯協定、防災協定を結び、逐次所轄の警察署から情報を提供頂いている。当社

としてはＮＨＫ・民放各社が取り扱わない交通安全教室、防犯・防災に関わるニュース

を取材していく。 
【杉山康】天気予報や災害などの情報について、データ放送で発信を行っている。デー

タ放送は、市別の情報よりも、小さいエリアに対応した郵便番号別のエリア情報も提供

可能である。課題としては、このサービスを知ってもらうことが大切であり、コミュニ

ティチャンネルで告知も予定している。 
【野秋】地域の隅々まで入り、市民の顔を映す取り組みは、一般の民放にはできない取

組みで話題となるのでは。トコちゃんリポーターも素晴らしい。すろーらいふテレビに

ついては、番組のねらいがわかりづらい。 

【遠藤】すろーらいふテレビについて。番組で取り上げるポイントについては試行錯誤

の途中である。支持を受けた回の構成を生かして視聴者を増やして行く。 
【木内】理科系離れの人が多い。特に地学は地震について、理解を深めることができる。

地学を学ぶ人が増える番組を作って欲しい。防災など、地域について密着した情報を放

送することで、ケーブルテレビに加入していて良かったと思わせるメリットがあれば良

い。 
【小室】データ放送を含めて、ケーブルテレビのＰＲに努めてもらいたい。 
不審者情報や子どもの安否情報は、保護者も関心を持っているので、それらに関する

情報サービスはニーズが高いのでは。子どもに関する番組を放送すれば、親と高齢者

の関心が高まる。 
⑤委員の退任

について 
【事務局】三井委員より年齢などを理由に退任の申出があった・・・・・・・・・了承 

 【藤原】４月よりコミュニティチャンネルの充実を図っている。今回の意見を参考にし

て、なお一層、番組作りに取り組む。防犯・防災について、他のマスコミ各社にできな

いこのテーマについて、いっそう努力して行く。 
 
閉会 

 


